
Bürgermeister Meisenberg ergänzt, dass es eine weitere Telefonzelle im Ortskern gibt, 
für welche man ebenfalls die beantragte Nutzungsänderung anstreben könne. 
 
 


